ENFERMEDAD Sufrió una hemorragia digestiva y se encuentra internado en un hospital de Barcelona

Muy grave está José Donoso

"Muy grave" seguía siendo, hasta ayer en la tarde, el estado del escritor chileno José Donoso Yáñez, quien se encuentra internado desde el sábado pasado en el Hospital Clínico de Barcelona, España, debido a una enfermedad hepática.

Fuentes del establecimiento asistencial informaron que el autor de "Coronación" y "El obseceno pájaro de la noche" continuaba muy delicado a raiz de la hemorragia digestiva alta que sufrió cuando se aprestaba a participar en un coloquio en su homenaje.

SU ESTADO se agravó durante la tarde debido al surgimiento de un cuadro de "encefalopatía hepática", que produce trastomos neurológicos y mantiene al paciente adormecido, añadieron las fuentes.

Incluso, un informe de la agencia UPI advirtió que el novelista había ingresado en estado de coma, por lo cual las próximas horas serían cruciales para su recuperación. El enfermo, se dijo, sufrió una descompensación a causa de la hemorragia digestiva alta.

Donoso, Premio Nacional de Literatura 1993, considerado el escritor chileno más importante del momento y uno de los más célebres de Hispanoamérica, fue llevado al hospital el sábado por su esposa Pilar y sus amigos. En la Unidad de Cuidados Intensivos se le controló la pérdida de sangre y se lo El estado de salud del escritor se complicó a raíz de una encefalopatía hepática



NOVELISTA José Donoso estaba en España para asistir a un homenaje por sus 70 años.

dejó en observación, pero la hemorragia le ocasionó pérdida de conciencia, lo cual lo obligará a estar internado al menos durante una semana.

EL ESCRITOR sufre desde hace años de una insuficiencia hepática que ya le había ocasionado hemorragias. Incluso antes de sentirse mal el sábado, confidenció que pensaba ponerse en las manos de un médico especialista en España.

En Madrid comenzaba ayer precisamente una "Semana de autor" en su homenaje, organizada por el Instituto de Cooperación Iberoamericana, encuentro al que habian sido invitados autores tan connotados como el mexicano Carlos Fuentes, el español Luis Goytisolo y los chilenos Jorge Edwards y Mauricio Wacquez.

Donoso inició su carrera literaria en 1955 con la publicación de "De veranco y otros cuentos". En 1962, recibió el Premio William Faulkner por su novela "Coronación". Ese año se radicó en Estados Unidos para impartir clases en la Universidad de Iowa. Alli publicó, en 1973, su novela "El obsceno pájaro de la noche". Después aparacieron "Tres novelitas burguesas", "Casa de campo" y "El lugar sin limites", entre otros.

RESIDIÓ por mucho tiempo en España y volvió a Chile en 1981. Hace sólo dos meses fue objeto aqui de una serie de homenajes con motivo de su cumpleaños número 70. Pue condecorado por el Presidente Eduardo Frei y se realizaron numerosos actos en su honor.

Muy grave está José Donoso [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1994

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Muy grave está José Donoso [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

Biblioteca Nacional Digital

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile